

Rückblick auf das Jahr 2024 der Gruppe Flüger und Spielgruppe Äntli

Das neue Jahr starteten wir mit dem spannenden Projekt «Bauernhof». Gemeinsam mit den Kindern lernten wir die verschiedenen Tiere auf dem Bauernhof kennen, entdeckten die vielen Arbeiten und die grossen Traktoren. Dieses Projekt begleitete uns bis in den Frühling. Zwischendurch feierten wir auch Fasnacht. Piraten, Clowns, Polizisten und Prinzessinnen tanzten fröhlich zur Guggenmusik, und natürlich durften auch viele lustige Spiele nicht fehlen.

Im Frühling startete dann unser neues Projekt «Baustelle». In unserem grossen Garten errichteten wir eine grosse Baustelle. Dort verbrachten wir viel Zeit mit bauen, betonieren, schaufeln oder transportieren.



Alle Mamis und Papis der Spielgruppenkinder wurden am Muttertag zu einem Muttertagscafé eingeladen. Neben Kaffee und Kuchen mischten die Kinder gemeinsam mit ihren Eltern ein leckeres Kräutersalz an, welches sie dann mit nach Hause nehmen konnten.



Vor den Sommerferien schlossen wir das Baustellenprojekt ab. Das war auch der Zeitpunkt, um viele der Spielgruppenkinder zu verabschieden und sie weiter in den Kindergarten ziehen zu lassen.

Die Kitakinder verbrachten jetzt die heissen Tage im Kinderpool, machten lustige Wasserschlachten oder kühlten sich unter der Gartendusche ab. Auch eine Glace erfrischte uns zwischendurch...

Mit dem neuen Schuljahr begrüsst

wir viele neue Kinder bei uns in der Spielgruppe. Gemeinsam entdeckten wir die Räume und Spielsachen, lernten uns kennen, und es entstanden bereits erste Freundschaften unter den Kindern. Auch für die grösseren Kitakinder ging die Schule und der Kindergarten wieder los. Eine aufregende Zeit! Nach dem Unterricht verbrachten sie wieder viel Zeit bei uns, vor allem im Garten. Viele Fussballspiele fanden statt, wir spielten oft Sitzball, Fangis oder Versteckis, auch Schnitzeljagden waren sehr beliebt.



Im September verabschiedeten wir mit den Kitakindern und ihren Eltern den Sommer und läuteten den Herbst ein. Bei einem Grillfest mit lustigen Spielen genossen wir gemeinsam nochmal einen lauen Spätsommerabend, bevor dann der Herbst Einzug nahm.



Unser neues Projekt «die Tiere bei uns» begeisterte die Kinder der Spielgruppe. Wir lernten so viele spannende Tiere kennen!

Im Herbst durfte auch ein Waldtag nicht fehlen. Auf dem Feuer bereiteten wir unser Mittagessen und sogar ein Dessert zu.

Dann stand auch schon Halloween vor der Tür und damit geisterten viele gruselige Gestalten durch unser Haus und vergnügten sich bei lustigen Halloweenspielen.

Schon bald fiel dann endlich der erste Schnee, und zwar so viel, dass wir grosse Schneemänner bauen konnten. Es gab Schneeballschlachten und rassige Schlittenfahrten. Und auch der Samichlaus besuchte uns in dieser Zeit. Er beschenkte die Kinder reichlich, bevor er dann wieder zurück in den Wald musste. Dafür begleitete uns Mimi, die Maus durch die Adventszeit. Mit ihren tollen Spielen verkürzte sie uns die Wartezeit bis Weihnachten. Natürlich haben wir auch gebacken und genascht, ob Guetzli, Grittibänze oder Lebkuchen.

Wir sind gespannt, was das neue Jahr wieder alles für uns bereithält!

